

Crecerá 300% población en edad de retiro (Reforma 25/06/18)

Crecerá 300% población en edad de retiro (Reforma 25/06/18) Jessika Becerra Cd. de México (25 junio 2018).- La población mexicana en edad de retiro crecerá 300 por ciento en las próximas tres décadas, lo que obliga al País a tomar el envejecimiento con toda la seriedad del caso, declaró Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Al participar en el Seminario Retiro y Salud, organizado por el Colegio Nacional de Actuarios y la Asociación Mexicana de Actuarios, el funcionario comentó que más del 25 por ciento de la población de la mayoría de las naciones, excepto África, tendrá más de 65 años en el año 2050. "Es lo que se le viene al País encima y hay que enfrentarlo", mencionó Carlos Ramírez. Sostuvo que sin lugar a dudas es un reto fundamental elevar la cobertura de pensiones cuando se proyecta un crecimiento de 300 por ciento en el segmento de adultos mayores, ya que 6 de cada 10 mexicanos no ahorran para el retiro. Agregó que a nivel mundial, la esperanza de vida en promedio es de 72 años, según los datos más recientes de la Organización Mundial de Salud, es decir, aumenta cada vez más.

Por su parte, Carmen Fernández, titular de coordinación de administración de riesgos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), mencionó durante su participación, que el IMSS tiene que enfrentar el costo financiero de enfermedades caras y largas de los mexicanos. "Tenemos una alta cantidad de diabéticos e hipertensos que van a requerir muchos años de atención", afirmó. Detalló que en 2017, el 16.4 por ciento de las defunciones se relacionaron con diabetes y 8.8 por ciento con cardiopatía isquémica. "Tenemos que ajustar estrategias para cubrir a la población más envejecida", agregó. Por otra parte, Fernández expuso que el déficit del IMSS aún es alto pese a que en valor presente se redujo de 8.7 por ciento como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) en 2013 a 6 por ciento en 2017. Destacó que el seguro de pensionados es el de mayor déficit, ya que representa 7.2 por ciento del PIB. En tanto, Carlos Ramírez indicó que una quinta parte de todo el gasto del Gobierno federal es pago de pensiones del antiguo régimen de reparto.